



La Jarry, ces murs qui vivent

jeudi 16 juin 2016, par [Antonin Deslandes](#)

Îlot d'art et de liberté émergeant d'un quartier calme de Vincennes, le squat artistique de La Jarry est aujourd'hui menacé de destruction. Sa disparition entraînerait la perte d'un lieu vivant et indispensable au bien commun.

Douze ans de liberté, d'échange et de création. Douze ans, comme le nombre d'années écoulées depuis la création de l'association *Jarry've revient*. En investissant la Cité Industrielle, fermée en 2005, l'association allait donner naissance, en pl[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !